

L'ultime soumission

Description

[FRD022011](#)

1 Pierre 3:13-25

Bienvenue à Refléter Dieu.

En Inde, un après-midi froid de janvier, le Pasteur Prakrash et son fils de 18 ans furent battus et jetés en prison, tout simplement parce qu'ils parlaient de Jésus avec leurs voisins. Selon la loi locale, prêcher Jésus mérite la prison. Grâce aux prières et interventions des chrétiens dans le monde entier, le Pasteur Prakrash et son fils furent libérés.

Un ami a rendu visite au Pasteur Prakrash pour partager son admiration et sa joie de le voir en bonne santé. "Ne nous remercie pas," répondit-il. "Nous avons appris du Seigneur Jésus que nous sommes heureux quand nous sommes persécutés à cause de son nom. Nous nous comptons parmi ceux qui suivent son exemple de soumission et de sacrifice ultime."

Il peut paraître dur de croire qu'il y a des gens dans ce siècle qui sont persécutés pour leur foi en Christ. Pour certains, il s'agit d'abus direct et d'emprisonnement. Pour d'autres, la persécution est le fait d'appartenir à une minorité, marginalisée dans un monde séculaire en croissance. En Jésus, nous avons l'exemple suprême—même jusqu'à la mort. Ceci continue d'être notre modèle.

Menez une vie sainte....Visiter refléterdieu.com.

date créée

2011/02/20